

"Nostalgia" - Der Bebop-Trompeter Fats Navarro in den Jahren 1946 und 1947

Donnerstag, 12. September 2013

All that Jazz. "Nostalgia" - Der Bebop-Trompeter Fats Navarro in den Jahren 1946 - 1948

Als Fats Navarro 1950 26jährig starb, wurde er zu einer Legende wie bereits die in jungen Jahren verstorbenen Trompeter Bix Beiderbecke, Bubber Miley, Bunny Berigan, Sonny Berman und bald nach ihm sein Thronerbe Clifford Brown, der am würdigsten die Navarrosche Tradition fortsetzte. Navarros Spiel stand für Bebop, dessen Virtuosität nie Selbstzweck war, und dessen melodische Raffinesse überzeugte: Flüssige Linien, nicht so „dizzy“ wie bei Dizzy, nicht so introvertiert wie bei Miles, aber mit dem Feuer des ersteren und einem Hauch Melancholie des letzteren. Dieser Sendung zum 90. Geburtstag des Trompeters, der am 23. September 90 Jahre alt geworden wäre, folgt am 26. September eine zweite Folge über das „Spätwerk“ des Frühverstorbenen.

Moderation und Auswahl: Marcus A. Woelfle